

« Trois ! partez ! Allez, on va chercher les œufs, Chéri. »

Chaque année c'est le même rituel dans les jardins.

Mais au fait, pourquoi mange-t-on des œufs au chocolat à Pâques ?

« - Je suis incapable de vous le dire.

- Pour avoir des crises de foie (foi ?) ou ... Ah, Ah, Ah !

- Ce serait plutôt la tradition chrétienne, quoi. Eh, Eh, il n'y avait pas d'œufs, il me semble, Euh, Euh ... à Pâques, à cette époque-là ; quoi. »

Pas d'œufs au chocolat, non ; mais déjà, chez les chrétiens, l'œuf est tout un symbole :

Symbole de vie et de fécondité qui est repris très tôt par les chrétiens comme un symbole de la résurrection du christ. À l'intérieur de l'œuf, il y a la vie. De la même manière qu'à l'intérieur du tombeau, il y a le Christ ressuscité.

Le chocolat lui apparaît beaucoup plus tardivement : Cette fois point de traditions religieuses, plutôt une nouvelle mode, apparue au fil du temps : Au long du XIXème siècle et plus encore au XXème siècle, on remplace les œufs par des œufs en chocolat qui sont un plaisir supérieur après les 40 jours de carême... aux œufs, disons traditionnels, de poule.

Quant à la chasse à l'œuf, c'est une trouvaille récente tout simplement pour amuser petits et grands.